

Sería la primera institución de educación superior en la comuna: Alcaldesa de La Pintana reflataría el proyecto de Duoc UC en 2025

DIERK GOTSCHLICH

Polémica generó la decisión que el lunes adoptó el concejo municipal de La Pintana, luego que rechazara, por cuatro votos a favor y cinco en contra, la propuesta de la alcaldesa Claudia Pizarro de entregar un terreno en comodato a Duoc UC para construir lo que sería la primera institución de educación superior de la comuna.

La definición de los concejales que se opusieron ha levantado críticas de distintos profesionales, principalmente urbanistas, que veían en la inversión de más de US\$ 17 millones, para la construcción de un instituto profesional y centro de formación técnica, una oportunidad de “integrar a la ciudad” a una comuna históricamente excluida de servicios públicos y comerciales.

El tema también provocó un choque entre la alcaldesa y concejales de izquierda que se opusieron. Pizarro acusó “pasadas de cuenta por mis denuncias contra la corrupción y la narco-política”. También plantea que le “atemoriza” presentar un proyecto paralelo para construir un centro cívico en el mismo paño, que subdividieron el año pasado, ya que el concejo puede volver a rechazarlo al tratarse de un financiamiento urbano compartido, que implicaría una alianza público-privada.

“Como se ve una resistencia, me cortan las alas y no puedo

Intentará materializar entrega del terreno en comodato para obra de US\$ 17 millones si es reelecta y se renueva el concejo.



TERRENO.— El paño en cuestión está situado en avenida Santa Rosa, entre las calles Baldomero Lillo y Rey Don Felipe, y es un sitio eriazos desde hace 53 años. El proyecto del DUOC iba a ocupar 1,8 hectáreas.

avanzar tampoco con el centro cívico”, advierte.

Con todo, su idea, de resultar reelecta en lo que sería su último período, es reintentar la aprobación del proyecto cuando se conforme un nuevo concejo municipal, a partir del próximo año.

Según Pizarro, “garantizo que en 2025, cuando tengamos un nuevo concejo municipal, cuya composición dependerá de los vecinos y vecinas, repondremos este proyecto, porque es de toda

justicia que La Pintana pueda disponer de educación técnico-profesional de calidad”.

También precisa que la obra es parte del plan maestro “La Pintana del Futuro” que propuso en 2021 para la elección que le otorgó su segundo período.

Duoc UC, en tanto, declaró que “continuaremos explorando oportunidades para contribuir con nuestra misión de formar jóvenes para una sociedad mejor”, por lo que no se descarta

que la iniciativa pueda concretarse a partir del próximo año.

“No podemos dejar el proyecto de lado”

La alcaldesa Pizarro apunta a que “no podemos dejar el proyecto de lado porque es una oportunidad”, y ejemplifica que “tenemos un banco, una pizzería, dos farmacias, cinco cajeros automáticos, y la comuna tiene 189 mil habitantes”.